

PROPUESTAS MÁS POLÉMICAS DE UN PARTIDO DE "CENTRO IZQUIERDA"

Como bien se puede ver en su página web, Ciudadanos se postula como un partido de centro izquierda. Así, entre su ideario se encuentran algunas de las propuestas más polémicas que se están escuchando en campaña, muchas de ellas de difícil comprensión para la sociedad española:

- **Supresión de las Diputaciones y de los municipios de**

menos de 5.000 habitantes: En una provincia como la de Guadalajara, con 288 municipios, supondría privar de unos servicios esenciales al mundo rural. Por ello, la Federación Española de Entidades Locales Menores ya ha pedido "que los vecinos de municipios y entidades menores no voten a Ciudadanos".

- **Legalización de las drogas:** Una lacra social que tantas vidas

ha costado, estaría bajo el amparo de la ley, si ganara Ciudadanos.

- **Fin al AVE:** Uno de los orgullos españoles, que está exportando a otros países desarrollados, vería tanta inversión tirada por la borda.

- **Subir el IVA de los productos básicos:** O lo que es lo mismo, que se pague el mismo IVA por una barra de pan que por un

Ferrari. Así, todos los partidos, desde el PP hasta Podemos, al igual que el conjunto de la sociedad española, han rechazado esta idea de Albert Rivera y los miembros de su partido.

- **Reducir la inversión en los servicios de los Ayuntamientos:** Una propuesta que supondría peores servicios para los ciudadanos, como puede ser el agua o la recogida de residuos.

ciudadana que tiene su origen en Cataluña

anfiesto de Ciutadans de Catalunya, se detiene a el conjunto de la sociedad catalana apoyar a los que pretenden homogeneizar culturalmente los territorios desarrollados no sólo, como es natural, por como tales.

En el espacio electoral de centro-izquierda en el que pudieran sentirse representados los ciudadanos, el objetivo de Ciudadanos (C's) fue ir a cabo políticas nuevas y distintas.

de otras partes de España surgieron voces que se oponen a las razones. En primer lugar, por el incierto camino del modelo definitivo y la amenaza que supone para los partidos nacionalistas.

entre los dos grandes partidos españoles

Fernández.

En la vecina Alovera, lo más llamativo es que la lista está plagada de personas que poco o nada

Ángel Ligeró pasó por las filas del Partido Popular antes de caer en el regazo de Ciudadanos

da tienen que ver con el pueblo. Los llamados 'paracaidistas'

El 'caso Ligeró'

Pero si hablamos de candidaturas polémicas, el caso del candidato a la Presidencia de Castilla-La Mancha por Ciudadanos, Ángel Ligeró, deja muy atrás a los anteriormente comentados.

Ligeró, que poco o nada tenía que ver con Castilla-La Mancha o Guadalajara, llegó a vivir en la localidad alcarreña de Galápagos en el año 2003. Al poco tiempo, pidió encabezar la lista del Partido Popular a la Alcaldía de dicho municipi-

pio en las elecciones municipales de 2007. La respuesta fue negativa, debido a la poca relación que tenía con sus vecinos. Sin embargo, sí logra encaramarse al tercer puesto de la lista popular, consiguiendo su ansiada acta de concejal. Su compañero, Jordi Delgado Avilés, también va en las listas del PP, pero no llega a ser concejal.

Sin embargo, en el año 2011, tanto Ángel Ligeró como Jordi Delgado deciden abandonar las filas populares para pasarse a las de Ciudadanos de Galápagos, encabezando la candidatura Delgado con

Ligeró y Ruiz han sido acusado por sus afiliados de cerrar cargos a espaldas de la organización

Ligeró de segundo, logrando ambos acta de concejal.

Ya a finales del año 2014, cuando Ciudadanos Guadala-

jara está preparando las candidaturas que pudiera formar en la provincia, Ángel Ligeró es acusado por un grupo de afiliados de su partido de tirar de 'decretazo' a la hora de instalar como candidato a la Alcaldía de Guadalajara a Ale-

jandro Ruiz, apoyado por Antonio López, en ese momento recientemente nombrado delegado territorial de Ciudadanos en Castilla-La Mancha, proveniente en su caso de UCIT (Unión Independiente de Ciudadanos de Toledo). ♦



Silvia García, de las listas del PP a las listas de Ciudadanos./ FOTO: GUADANEWS

EL LÍO DE MONTEJAR

La polémica de las figuras de Ángel Ligeró y Jordi Delgado no termina en la política. Ambos se incorporan en el año 2008 al Consejo de Gobierno de la Comunidad de Propietarios de Montelar, en Galápagos (el primero como vocal y el segundo como presidente), pese a que Ligeró ya es concejal en el municipio y supone un conflicto de intereses, al ser el Ayuntamiento parte de la llamada Entidad de Conservación. Esta situación se agrava en enero de 2011, cuando Ligeró es nombrado concejal de Hacienda, y por lo tanto está obligado a controlar las cuentas de dicha entidad.

Llegan las elecciones de 2011, y tanto Ligeró como Delgado logran sus actas de concejales, ya por Ciudadanos. Sin embargo, siguen sin dimitir en sus cargos en el Consejo de la Comunidad de Propietario de Montelar.

El verdadero lío llega con la denuncia de un grupo de vecinos, afiliados al PSOE, afirmando que Jordi Delgado y otro vocal, Levi Eusebio García Turrado, se han estado enriqueciendo ilícitamente al crear una empresa que gestiona los servicios de auxiliar de mantenimiento y auxiliares de seguridad, contraviniendo el artículo 11 de los Estatutos sobre el Consejo de Gobierno que dice que "...no pudiendo ser miembros aquellos propietarios que realicen cualquier actividad remunerada para la comunidad". A esto se suman otras denuncias de trato de favor en las contrataciones hacia personas vinculadas a Ciudadanos.

Todo esto termina con las dimisiones de Delgado y García Turrado, mientras que Ligeró continúa sin abandonar su puesto de vocal, como encargado de las relaciones institucionales.

UN VERDADERO COLADERO EN LAS LISTAS ELECTORALES DE CIUDADANOS

Apoyos poco deseables

También hay otros casos llamativos que hacen difícil de entender la elaboración de estas listas. Entre los afiliados de Ciudadanos de Cuenca existe un profundo malestar por el apoyo que ha mostrado a la candidata de Ciudadanos a la Alcaldía, el conocido empresario de medios de comunicación, Santiago Mateo Sahuquillo, que se hizo famoso en legislaturas anteriores por su poco disimulado apoyo y favoritismos a los socialistas José Bono y José María Barrera, en

detrimento de otras formaciones.

Los afiliados de Ciudadanos Cuenca creen de esta manera que "se les están metiendo el enemigo en casa, suponiendo una sangría de apoyos a la candidata de Ciudadanos Cuenca".

Ridículos ante las cámaras

Pedro Fernández Aránguez, candidato a la Alcaldía de Ciudad Real por Ciudadanos, no se pensó muy bien eso de poner-

se delante de las cámaras. En un 'canutazo' -para los paganos del periodismo, una comparecencia de pie, en el lugar donde ha tenido lugar un acto-, se mostró errático, diciendo una frase inconexas tras otra y haciendo el ridículo. "Decidimos dar ese paso que nos va a trasladar a un nuevo lugar, de sistema...". Ahí es nada.

Pero peor fue cuando le preguntaron por sus propuestas. "Aquí en Ciudad Real ya esbozaremos el programa, pero sí puedo adelantar que una de las propuestas va a ser la realización de un... eh...ah.. de la Casa de la Cultura, poderlo realizar...

¿cómo era?" Y ahí le apuntaron que era un Centro de Alto Rendimiento. "Que no cojamos y que donde haya muchos bares abramos un bar más", seguía, continuando con "somos nuevos en política pero no somos nuevos en la vida".

Y para terminar, una profunda reflexión. "Nosotros no tenemos enemigos. Nuestro enemigo es la corrupción, ES EL TRABAJO. Los demás partidos políticos son compatriotas". Como era de esperar, el video ha corrido como la pólvora por Youtube, sirviendo de mofa, burla y befa de los miles y miles de internautas.